

Affaissement de la chaussée à Sengern...



Vendredi 27 mars 2009, Place de l'Ecole à Sengern, une partie de la chaussée s'est affaissée sous une voiture.

Fort heureusement il y a eu plus de peur que de mal...et la voiture n'a subi aucun dégâts. Les lieux ont immédiatement été sécurisés et les travaux ont démarré dès samedi matin.



Le canal du ruisseau « le Felsenbach » qui passe sous la Place de l'Ecole a, en son milieu, une petite chute qui produit un tourbillon.

Ce tourbillon a, avec le temps, raviné le tout-venant créant ainsi un affaissement de la chaussée sur une longueur de 6 mètres et une profondeur de 3,50m.



<http://lautenbachzell.free.fr/>
<http://sengern.free.fr/>

En 2004 déjà, un problème identique avait eu lieu.

Il convenait donc d'entreprendre au plus vite des travaux sur la Place de l'Ecole afin que cela ne se reproduise plus à l'avenir.



<http://lautenbachzell.free.fr/>
<http://sengern.free.fr/>

Ainsi, le fond a été rempli de grosse roche et de béton afin de consolider le sol et la faille quant à elle a été remplie de tout-venant compacté couche par couche.



<http://lautenbachzell.free.fr/>
<http://sengern.free.fr/>



<http://lautenbachzell.free.fr/>
<http://sengern.free.fr/>



<http://lautenbachzell.free.fr/>
<http://sengern.free.fr/>



<http://lautenbachzell.free.fr/>
<http://sengern.free.fr/>

Jean-Jacques FISCHER